

Vor kurzem ist erschienen:

# Durch Australiens Wildnis

## Forschungsreisen von Australiens Stätten der Kultur zu den Naturvölkern in den Jahren 1925–1927

Mit 185 zum großen Teil ganzseitigen Abbildungen nach photographischen Aufnahmen,  
dem Porträt des Verfassers, sowie 2 Karten

**Von Dr. Walter Geisler**

Reich illustriert!

Fein gedruckt!

**2., unveränderte Auflage**

1928. XII und 290 Seiten. Gr.-8°. Auf holzfreiem Kunstdruckpapier in dunkelgrüner Farbe gedruckt. Gewicht 725 g. In Ganzballonleinen gebunden M. 12.—

75 Zeitungen und Zeitschriften würdigten das Werk bisher in kürzeren und längeren Artikeln. Wir citieren hier nur 2 dieser Stimmen:

„... Unter den Reiseschilderungen verdient das prächtige Buch Geislers **zehnfache Beachtung.**“  
(Prager Neue Morgenpost)

„Der fünfte Kontinent ist für uns Europäer immer noch eine Terra incognita. Zu selten dringt Kunde von dort an unsere Ohren, kommen Bilder aus dem Land der schwarzen Schwäne vor unsere Augen. Um so begrüßenswerter ist ein Buch wie das Dr. Geislers, das uns nicht nur mit den australischen Küstenstädten bekannt macht, sondern vor allem mit der unerforschten australischen Wildnis, den steinzeitlichen Ureinwohnern, der seltenen Tierwelt, den weißen Pionieren in den tropischen Regionen. Fünfmal hat der kühne Reisende, abwechselnd im Auto, zu Pferde, auf Kamelen, zu Fuß und durch die Luft den Erdteil durchquert; die fünfte Reise von Adelaide bis Darwin an der Nordküste schildert er in äußerst lebendiger, stark fesselnder Form.“ (Scherls Magazin)



Der Verfasser hat viele Gegenden berührt, in die noch nie ein Weißer gekommen war.

Hochinteressant!



Leicht verkäuflich!

**Buchhandlung des Waisenhauses / Halle (Saale)**  
Gegründet 1698 (Franckesche Stiftungen)